



El Aeropuerto de Menorca renueva la certificación ambiental EMAS

A.C.F.

El Aeropuerto de Menorca ha renovado el distintivo europeo EMAS de gestión ambiental, que premia a empresas y entidades que implantan, de manera voluntaria, un sistema de gestión integral basado en criterios medioambientales. El aeropuerto lo obtuvo en el año 2012. El director, Tomás Melgar, recibió ayer una placa con-



Tomás Melgar y Vicenç Vidal.

memorativa de manos del conseller de Medio Ambiente, Agricultura y Pesca, Vicenç Vidal.

ESTRENO

Este año se han entregado treinta y cinco placas a doce empresas de Balears, entre las cuales hay una nueva organización. Así, se incorpora al club de las buenas prácticas y la calidad la entidad Espacios Limpios Mallorca. Su administrador, Francisco Jaime Pizà Bordoy, fue el encargado ayer de recoger el distintivo. El resto de organizaciones renuevan esta distinción hasta el año 2018.